

# Pressemitteilung

## **Ateliertage bei Julia Belot**

Vom 24. November bis zum 28. November 2012 öffnet die bekannte Wiesbadener Künstlerin ihr Atelier und ihre Wohnräume.

„Wir alle kennen diese Situation von Vernissagen und anderen Events. Da treffen sich in der Regel viele Menschen, während eines kurzen Zeitraums. Man steht rum, ein Sektglas in der Hand; wenn man Glück hat, begrüßt einem der Gastgeber persönlich. Man betrachtet die Bilder und verschwindet wieder. Selten ergibt sich dabei die Chance auf ein tieferes Gespräch und wenn, dann geschieht dies auf Kosten eines anderen Gastes. Das steht im Gegensatz zu dem von mir gehegten Wunsch mit meinen Gästen, die ich oft nur selten sehe und die teilweise eine lange Anreise hatten, in Ruhe zu einem Gedankenaustausch zu finden“, stellt die Malerin fest.

Sie möchte das verändern und öffnet deshalb für fünf Tage die Türen zu ihrer Atelierwohnung. Das private Zentrum ihres Lebens, wie sie sagt. Dazu werden bis auf das Kinderzimmer alle Räume der 120 qm großen Altbauwohnung leer geräumt. Alle Möbel, auch das Bett verschwinden und zurück bleiben leere, hohe Räume, für die Bilder freigegeben. Was entsteht ist nicht mehr nur eine Wohnung mit Bildern, ein Arbeitsraum oder eine Ausstellungsfläche. Es ist ein Kunstraum mit fast musealem Charakter in einer absolut privaten Atmosphäre.

Für all jene, die diese Erfahrung einmal machen wollen, ist das Atelier vom 24. November bis zum 28. November geöffnet. Samstag und Sonntag jeweils von 14 bis 20 Uhr und Montag bis Mittwoch von 17 bis 20 Uhr.

Aarstraße 40, 65195 Wiesbaden

Kontakt:

[www.julia-belot.de](http://www.julia-belot.de)

[info@julia-belot.de](mailto:info@julia-belot.de)

Tel. 0611 5410570